

## Gemeindewahlen 1945

**Gemeindewahlen 1945.** (Einges.) — Zweimal konnten wir während des Krieges unsere Gemeindebehörden unbehindert neu bestellen. Wir wollen dankbar sein, daß wir dies in demokratischer Freiheit tun konnten.

Zum ersten Mal nach Friedensschluß werden Sie zum gleichen Zwecke am Samstag und Sonntag, den 22. und 23. September zur Urne gerufen. Versäumen Sie diesen Gang nicht und üben Sie Ihr Stimmrecht möglichst schon am Samstag aus.

In der „Riehener-Wahlzeitung“, auf die wir an dieser Stelle hinweisen, können Sie nachlesen, was wir zu diesen, für die Gemeinde wichtigsten Wahlen zu sagen haben.

Wir schlagen Ihnen Männer vor in die Legislative und Exekutive, die gewillt sind, nach dem politischen Wahlspruch „Öffentliches Wohl, oberstes Gesetz“ ihr Mandat zu versehen.

Wenn im Wahlauftruf der Sozialdemokratischen Partei Riehen aufgeführt wird, daß Dank der antreibenden Tätigkeit des bisherigen Vertreters jener Partei im Engeren Gemeinderat, Herr A. Abt-Wiest, u. a. folgende Forderungen erfüllt werden konnten: „Die Ausgestaltung des

Sportplatzes auf der Grendelmatte; die so gelungene Erweiterung der Badanstalt; die endliche Erstellung des Gemeindeschopfes; der Ankauf des „Ochsen“ und andere Vorarbeiten für die Dorferneuerung; die würdige Gestaltung des Kirchenvorplatzes; die Auflösung des Pensionsfonds für die Gemeindearbeiter“; so beansprucht die S. P. Riehen damit eine Priorität, die ihr nicht zu steht. In allen angeführten Beispielen haben vor allem bürgerliche Mitglieder der Behörden am Zustandekommen und der Durchführung der genannten Aufgaben nach Kräften mitgewirkt. Uns steht es nicht an, uns mit fremden Federn schmücken zu wollen.

Wenn die Linksparteien plötzlich von 4 Sitzen im Engeren Gemeinderat deren 2 beanspruchen, so entspricht das nicht ihren mehrfach ausgewiesenen Parteistärken. Die letzten Großratswahlen unserer Gemeinde, die ein gutes Bild über die Parteistärken zeigen, ergaben ein Verhältnis von 2:1 bei 6 Vertretern: 4 Bürgerliche und 2 Sozialdemokraten. Dieses Verhältnis war in den 7 verflossenen, je dreijährigen Amtsperioden, auch im Weiteren Gemeinderat ungefähr vorhanden.

Bei einiger Wahldisziplin auch der politisch wenig interessierten bürgerlichen Kreise, sollten diese Besitzstände zum mindesten gewahrt bleiben können.

Darum, versäumt nicht den Gang zur Urne und wählt bürgerlich nach Parolen in der Wahlzeitung und dem Inserat im Reklameteil dieses Blattes. **Bürgerliche Vereinigung Riehen.**

\*

**Gemeinderatswahlen in Riehen.** (Einges.) — Montag, den 10. September stellte sich die Partei der Arbeit Riehen der Öffentlichkeit vor. Im

überfüllten Ochsenaal hielt Herr Karl Stemmler einen mit großem Beifall aufgenommenen Lichtbildervortrag über russische Internierte. Herr Hs. Schmidt, Präsident der Partei der Arbeit Basel-Stadt referierte einleitend über die Ziele und die Politik der Partei. Der Versammlungsleiter wies auf die am 22. und 23. September stattfindenden Gemeinderatswahlen hin, bei denen die junge Partei der Arbeit zum ersten Mal in den Wahlkampf eingreifen wird. Es gilt auch im Gemeindeparlament dem sozialen Fortschritt zum Durchbruch zu verhelfen. Durch Zusammengehen aller Linkskreise, das sich auch in der Listenverbindung mit der Sozialdemokratischen Partei dokumentiert, kämpfen wir für eine Linksmehrheit im erweiterten Gemeinderat.

Die Partei der Arbeit wird den konsequenten Kampf führen für eine gründliche Säuberung unserer Gemeinde von nationalsozialistischen und faschistischen Elementen, für kommunalen Wohnungsbau, für rasche Inangriffnahme des längst fälligen Umbaues unseres alten Primarschulhauses, für sofortige Erstellung eines Schulhauses an der Niederholzstraße.

Die Kandidaten der Partei der Arbeit werden in Riehen ebenso wie im Basler Großen Rat und in der Öffentlichkeit stets die Interessen der arbeitenden Bevölkerung vertreten. Deshalb

Arbeiter, Bauern, Angestellte, Kleingewerbetreibende und Intellektuelle zur Urne und stimmt für Partei der Arbeit — Liste 3! — Im Zeichen der Einheitsbewegung unterstützt die Partei der Arbeit die Kandidaten der Sozialdemokratischen Partei in den Engern Gemeinderat: Ulb. Abt-Wiest (bisher) und Dr. Karl Genn-Freitag, Advokat und Notar (neu).

Partei der Arbeit Riehen.